

救急車を正しく利用しましょう!

近年、救急車の出動件数・搬送人員数は増えています。しかし、救急車で搬送された方の約半数が入院を必要としない軽症という現状。救急車や救急医療は限りある資源です。本当に必要な方に必要な救護を届けるため、救急車の活用について考えてみませんか?



NG! 救急車を呼んだ悪い例

- 今日入院予定日なので、病院に行きたい
- ヘルパーを呼んだが来てくれなかったので、代わりに呼んだ
- 病院で長く待つのが面倒だった
- 病院でもらった薬がなくなった
- 蚊に刺されてかゆい
- 海水浴に行って、日焼けした足がヒリヒリする

救急車が必要だと判断した時には、ちゅうちょせず119番に連絡してください!

救急車を呼ぶべきか迷ったら...

救急相談センター #7119 に連絡 (24時間365日受付)



看護師が病気やけがの症状を把握し、緊急性や応急手当の方法、適切な医療機関などを電話でアドバイスします。救急車が必要と判断した場合には、直接救急車を要請します。

救急車を上手に活用して、みんなが救急医療を安心して利用できる町を目指しましょう!

警防課 救急係 ☎42-3952

毎月一回
定期開催
普通救命講習

心肺蘇生法、AED使用方法など

開催日時 | 9月18日(日) 9時から12時まで(筆記・実技試験を希望する方は13時まで)

申込締切 | 9月11日(日)

お問い合わせ | 警防課 救急係 ☎42-3952



安芸高田市消防本部・安芸高田消防署 ☎42-0931・お太助フォン 42-3952 ☎47-1191



県内で詐欺が多発しています!

警察なりすまし

事例

偽警察官が「犯人を捕まえたらあなた名義のキャッシュカードを持っていた」「家まで確認に行かせて欲しい」と言い、家を訪れ理由をつけてキャッシュカードをだまし取ろうとする。

マイナンバー詐欺

事例

総務省や市の職員などを装って、マイナンバーや口座情報、個人情報などを聞いたり書かせたりしてマイナンバーカードなどの情報をだまし取ろうとする。

だまされないために!

- ・ 電話でお金のお話が出たら詐欺を疑う
- ・ 一度電話を切って、近くの警察署、駐在所に確認
- ・ 非通知番号の拒否設定や、留守番電話機能を活用

不審な電話がかかってきたら

消費者ホットライン 188

警察相談専用電話 #9110

安芸高田警察署 ☎47-0110 危機管理課 ☎お太助フォン 42-5625

安芸高田警察署メルマガ 身近な犯罪情報などをタイムリーに配信しています(右のQRコードから登録できます)



鳥獣対策 コンサルタントが 株式会社BO-GA 市川 哲生さん 正しい 鳥獣対策 教えます



第2回 「犯人を逮捕する」ことが大切!

「捕獲して獣を減らせ」このような意見をよく聞きます。でも狩猟者の皆さんは、精いっぱい努力されています。もうひと踏ん張り、といっても無理がありますし、里山の利用者が減り、獣のすみかへと化した今、捕獲して獣を減らすことは至難の業です。そもそも、農作物に悪さをするのは、一部の獣が農作物の味を覚え、何度も農地に侵入して悪さをする「犯人」になるからです。被害軽減への近道は、この犯人を逮捕することです。ではどうやって犯人を識別するか。答えは、「人里に現れる獣」。里山にいるはずの獣が、人里に出てきているなら怪しいですね。そこで犯人の捕獲は、人里近くで行うことになります。そうなれば、農家の皆さんにも、新鮮な誘引餌を確保する、わな架設場所の選定に協力するなど捕獲を手伝えることがいろいろとあります。自分の財産を自分で守る意識で一緒に取り組み、犯人逮捕を進めましょう!



狩猟者と農家が協力してわなの管理をします

地域営農課 農地利用係 ☎お太助フォン 47-4021